

毎日暑い日が続いています。睡眠不足が私です。

オリビウは睡眠不足を助長しますねえ(笑)

先月の禅の会は、山口県でのスペシャルな半日

でした。お天気にも恵まれ、第177回7月22

日とゾロ目だねって言ってたら、参加者も7名。

笑っちゃいますね。そして、皆さんを送り出して、

今回のお世話役、村上さんたちが「エロートハット

の研修所のカギを閉めて帰りました途端に、大粒

の雨がどっさーって降り出したそうです。

驚きました。って「報告ありました。まーまー

どーどーまでも守られてるって言うか、応援され

てるって言うか.....心も晴れなので出て来る

現象も当然晴れ。この自信が薄いでしょ！

そして、この山口での禅の会は、急ぎよ決定し

たのでした。普通はイベント的なものは数ヶ月前

には決定してるんですが...今回はほんとに急！

ところが、「案内を発送した翌日、禅の会の発

起人、京都の近藤社長が参加の「連絡をくれまし

た。通常は半年先まで予定が詰まっている、そんな

なお忙しい方なので、急な日程は「都合が付かな

いだらうな」と思っていました。何と、「この日

曜日だけ空いていたのです。これにもびっくりに

したね。

この「がっち通信は、私の愚痴泣き言も含め

ました(迷惑な話です)禅の会の道場建設の経過

をお届けしようとしてスタートさせたものです。

この道場建設のきっかけを作ったのだが、

はたまた近藤社長でした。いつも禅の会の節目節

目に「スーパーマン」の様に現れてくれます。感謝！

そして、昨年の7月より皆様に寄付の「協力を

お願いして本格的に動き出したのです。

それから、丁度一年、道場建設は、3歩進んで

2歩下がるように見えたり、...時には足踏み...

なんやかやと大敬先生のお言葉通り.....クツクツ

クツクツ、古賀の修行(↑NO3参照)は続くのです

笑。

昨年の秋。順調に進んでるかに見えたら道場建設

にどんでん返しがありません(2011、11月

参照)。

今考えると、あの時に話が進んで行かなくて良

かったなと.....その後の体験や出会い、また、

私自身の成長も含めて、やっぱり、あの時は時期

早々だったのかと.....

意思の宣言が、ぼんやりとしていました。

いのり(宣言)が、出来ていませんでした。

段階を踏む「ロセア」が曖昧でした。

神様はやっぱり「エロート」ですよ。

まだ、「ここに書き込めるほど今後の展開の表明

した露が取れて来ているかの感覚です。大船に乗

った訳ですから、今出来ることをやりつつ、舵は

心さん(神様)におまかせして見守って行きたいと

思っています。

不思議なこと、私の中で露が晴れだすと、外に

も動きが出てきました。逆転ホーミングになるや

否や.....

先月の禅の会で、その事を大敬先生に「報告！

って思っていたら、近藤社長も参加されると言

う.....やっぱり社長は節目節目に参上の、大事な

大事なお方でした(大笑)

ではでは、禅の会8月9月の予定からです。

◆第178回大敬先生を囲んでの

元氣アツク禪の会

日程 8月19日(日) 9:45~正午

会場：菅原会館 参加費：1000円

◆第179回大敬先生を囲んでの

元氣アツク禪の会

日程 9月9日(日) 9:45~正午

会場：菅原会館 参加費：1000円

9月は第2日曜日ですよ。お間違いないですよ。

「ご参加御待ちして居ります！」。

禅の会は、小さな小さな団体です。

大敬先生のおかげですつきりと軽やかに15年間

を経過しようとしております。義務も強制もない

本当に気楽な会なんです。

ただ、この禅会の中で学んでいることは、とて

もとても、深く深く尊い内容なんです。

感動する講演や本、元氣をくれる映画や、癒さ

れる音楽などなど、今の激動と思われる時代に

人々が求めるものも多様化されています。

勿論、どれもこれも、必要とするものである事は

間違いないと思います。

では、禅の会の存在は皆様にとつて何なのでしょう

でしょうか？

自分の外側に欲するものを並べてみます。満足し

ますね。満たされます。元氣にもなります。

ただ、外側の世界は時が過ぎれば消えたり、薄れ

たりします。それと同時に、元氣も薄れてきます。

それは、二ころが先、形は後.....だからですね。

形は映像という結果でした。

この世界で見えることは結果であり、そして、

その世界を作っているのが、全知全能の二ころで

あると知りました。

(勝手な事、書いてます。縦糸の役割の大敬先生

はまちがっちゃくいけないのでしようが、私はま

ちがいも許されています。気楽にお付き合いした

だけですと幸いです。信じないでくださいよ(笑)

そして、全知全能の二ころを持った私たちは、

どこまでココロの広がり.....ひとついのちの

ゴールまでの広がりを感じ知る「iam(アイアム)

になれるかと言う事を修行してんじゃないでし

ようかねえ。

それが、全てのいのちの向かう共通ゴールでは

ないのでしょいか？

私は禅の会でそんな、究極の教えを学んだと

思っております。そしてこんな事、教えてくれる

とこつてあるんだらうかなって感じています。

世間を見渡してみませんか？みんな目の前の

現象をどうにかしようとして躍起になっていません

でしょうか？争いが起こっていませんか？

あ、それが悪いと言っているのではありませんよ。

苦しんだり悩んだりする時もあるからこそ、それ

を乗り越えた時の喜びはひとしおだと思えます。

ただ、その苦しみは出た時は結果であり、終わ

りなんだと知っていると知らないのでは大違

だと思えます。

続かないと知ってれば、春が来るって分かっ

ればがんばる力も湧いて来ると言っています。

いつまで続くのかしら、ずっと続いたらどうし

よう.....あれが悪かったのかしら、あの人のせ

いから.....などと考える必要が無いのです。

辛くて泣いても泣いても、苦しんでも苦しんで

も.....間違えなく消えるのです。二こで切れ

るのです。

こんなすごい事、私たちが知っているんですよ！

いっばいの争いや憎しみ、自殺や孤独死、無く

したいですね.....みんなみんな、小さな二こ

ろで生きている事に気づくと良いですね。

自分の二ころが広がると、あの人の思いも二の

人の思いも、ひとつひとつ自分になる。理解でき

て、許せて、楽になって、愛せるようになる。

そうして二ころがおおきくなると思い以上の世

界が現れる。

みんなで二ころを集結すれば大きな目標も掴み

取れるんだと、チームカルの日本が見せてくれた。

二こにも全知全能の二ころが働いたよね。

禅の会の道場は、そんな二ころを大きくする楽

しい楽しい修行の場になると思っておりますよ。

幸せになりたい人おっく、みんなで幸せになろう

よって人おっくくみんなみんな寄り添って☆☆☆

今世は1歩でもいいじゃん。大切なのは礎だよ。

まだまだ、寄付も待っているよおっ。

福岡ひびき信用金庫 二島アツク禪の会

普通 0488327 元氣アツク禪の会

ヨロシクね！.....

元氣アツク禪の会&しあわせ通信お世話役

福岡県北九州市 古賀美和子